mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 16. Juli 2024

"An die Tasten fertig Ios" | Stimmungsvolles Konzert der Musikschule

Am Donnerstag, dem 4. Juli 2024, hat die Klavierklasse von Frau Clara Sang für einen stimmungsvollen Abend in der Gustav-Adolf-Kirche gesorgt. Sowohl die Debütanten als auch die erfahrenen Nachwuchsmusiker haben ihr Können gezeigt, ihre Nervosität tapfer überwunden und den Raum mit wunderschönen Klängen erfüllt.



Sowohl solo als auch vierhändige Klavierstücke waren sehr abwechslungsreich und unterhaltsam für das eingeladene Publikum. Die Unterhaltung, der emotionale Austausch und Frieden in und um uns waren wichtige Akzente, die Frau Sang zusammen mit ihren Schülern setzen wollte, was ihnen wunderbar gelungen ist.